

Vendredi Saint

La communauté de Lormes a accueilli, en son église dépouillée, les personnes venues pour l'office de la passion du Seigneur, présidé par le père Michel, accompagné de deux servants d'autel, avec une assemblée intergénérationnelle.

Jour de recueillement et de pénitence marqué par le jeûne et la prière. Jour de commémoration de la mort de Jésus sur la Croix, offrande volontaire de sa vie.

Un temps pour se rappeler l'importance du sacrifice par amour de Jésus-Christ et la signification de cet événement.

Ce temps fort est vécu en Eglise par un office particulier. Après les lectures, et en particulier celle de « la passion de Notre Seigneur Jésus-Christ selon Saint Jean », nous écoutons la grande prière universelle, dans laquelle personne n'est oublié, prière élargie aux intentions du monde...

Nous sommes ensuite invités à *vénérer la Sainte Croix*, signe visible du salut offert à tous. Source de méditation, de conversion. Se prosterner devant la sainte Croix, en procession, pour manifester son amour pour Jésus. Quel beau signe communautaire, d'Espérance !

Puis, nous avons le bonheur de recevoir la Sainte communion avant de repartir en silence.

Un grand Merci aux personnes qui ont préparé cette liturgie.

Thérèse